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平成２７年１１月 日  
 
 
 生駒市長 小紫 雅史 様  
 
 

生駒市総合計画審議会  
会 長 中 川 幾 郎  

 
 

第５次生駒市総合計画について（答申）（案）  
 
 

平成２７年６月２２日付け生企第２５号で諮問のあった第５次生駒市総合計

画に係る諮問事項について慎重に審議を重ねた結果、下記のとおり取りまとめ

ましたので答申します。  

本審議会においては、諮問事項１の後期基本計画の見直しにあたって、新た

な市長マニフェストを反映し、市長任期に連動した計画に見直すことで、計画

の実効性を高めることを念頭に審議を行ってきました。  
計画の推進にあたっては、市長マニフェストの実現を目指して取り組むとと

もに、近い将来確実に訪れる人口減少に対応できる持続可能なまちづくりを戦

略的に進められるよう要望します。  

また、諮問事項２の平成２６年度末における後期基本計画の進行管理につい

て、「４年後のまち」の実現状況を見極めるよう、指標の動向や行政の役割分担

状況を中心に検証し、分野ごとに審議を行いました。  
今後、予算編成に当たっては、後期基本計画の検証結果を反映されるよう要

望します。  
 

記 
 

答申事項１  
別添「第５次生駒市総合計画 後期基本計画（見直し案）」  

 
答申事項２  

別添「平成２６年度総合計画進行管理検証報告書」  
 


